

Acta de la Sesión Ordinaria de la comisión de Actividades

Fecha: 12 de abril de 2018.

Hora: 13:30 en primera convocatoria, 14:00 en segunda convocatoria.

Lugar: Sede de la DEFC.

Asistentes

- Lucía Gutiérrez Rodríguez
- Ana Mercedes Carreño Soto
- Jesús José María Maldonado Arroyo
- Daniel Zambrana Báez
- Cristina Ramírez Sánchez
- Elena Álvarez Castro
- Alejandro Palomino Robles
- María Angustias Torres-Molina Jiménez
- Jorge Luis Rueda Sánchez

Se abre la sesión a las 14:05 horas con el siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores.
2. Ratificación, si procede, del secretario.
3. Completar los detalles necesarios para la organización del trivial.
4. Café solo o Defc-cafeinado.
5. Día verde.
6. Asuntos de trámite y urgencia.
7. Ruegos y preguntas.

Se realiza un cambio en el orden del día, sustituyendo el primer punto por el segundo. Por tanto, se comienza con el nuevo orden del día.

1) Ratificación, si procede, del secretario.

Se aprueba por asentimiento.

2) Aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores.

Quedan aprobadas por asentimiento.

3) Completar los detalles necesarios para la organización del trivial.

Se recuerda asegurarse de tener reservado el hall para dicha actividad. Se propone poner una mesa y un panel, además de hacer un cartel con las normas del juego y

Los premios, que se encargarán a la comisión de diseño. A continuación se trata el tiempo de respuesta para las preguntas, acordando que este sea de 60 segundos para cada pregunta.

También se debate el número de preguntas por categoría y las puntuaciones, llegando a la conclusión de establecer 3 preguntas por categoría, cada una de las cuales vale 1 punto excepto de la categoría de la Delegación, donde habrá 2 preguntas que valdrán cada una 2 puntos.

También se trata la opción de utilizar un papel continuo de los nombres de los grupos y la puntuación correspondiente y otro cartel con las redes sociales de contacto.

En cuanto a los premios hay ideas diferentes. En principio se establece un premio de 10 euros en copistería para cada integrante de los primeros clasificados, pendrives de 4GB para los integrantes clasificados en segundo lugar y para los terceros también pendrives, pero los premios serían muy parecidos, por lo que se considera la opción de añadir algo más al segundo premio y que el tercero solo sean los pendrives. Finalmente se considera añadir al segundo premio una carpeta o subrayadores para diferenciarlo del tercero.

Tratando la organización se considera que debe haber 3 personas presentes en todo momento de participación, repartiéndonos entre los turnos de mañana y tarde. Para conseguir los números de las preguntas de cada categoría que se responderá se barajan varias posibilidades, una aplicación móvil aleatoria, una urna con papeles numerados o un bingo. El bingo se descarta por la complicación de traer la máquina. Se procede a la votación para la utilización de urna o aplicación donde obtenemos 3 votos a favor de papel, 4 a favor de aplicación y 2 abstenciones. La organización del stan queda a resolver el mismo día del juego.

Procedemos con el repaso de preguntas de las categorías. Se añaden dos preguntas nuevas a la sección extra. En cuanto a geografía no hay nada que corregir. En espectáculos se concluye que las preguntas 7 y 61 son las mismas por lo que hay que añadir 2 preguntas más. En historia se corrige el error en el año 1944. Arte y literatura queda para revisión posterior. En Ciencias vemos que hay una pregunta que no es del todo científica, pero aparece en el juego original por lo que se mantiene. En la pregunta 14 se aclara intensidad de luz. La 26 y 42 son iguales, por lo que sustituiremos por otra. En la 31 aceptamos rosa o rojo como respuestas correctas. En la 35 cambiamos el mes por estación. En la 48 ponemos el planeta Marte. La pregunta 53 la verificamos con google. La 66 establecemos que si la respuesta es testosterona se obtienen 0,5 puntos mientras que si la respuesta es andrógenos se obtiene la puntuación completa. Esto se traslada a todas las preguntas que consideremos que puede haber mitad de acierto. En deportes necesitamos buscar una pregunta más y la pregunta de las bocas en la baraja de cartas se mantiene. Cambiamos el título de la categoría a deportes y otros.

Por otro lado, se trata el tema de la segunda fase, que será el miércoles. A esta fase pasarán 7 equipos según las puntuaciones obtenidas y el último equipo según los likes que obtenga en Instagram.

La final se llevará a cabo entre los 3 grupos que mejor puntuación obtenida en la segunda fase, pero debatimos la forma de llevarla a cabo. Se plantea la opción de correr hasta los organizadores y quien llegue primero dice la respuesta a la pregunta planteada.

Acordamos seleccionar las preguntas más difíciles para la final de cada categoría. Se utilizará el tótem del juego "Jungle Speed" para atraparlo y poder responder. Si lo cogen y responden mal se les penaliza con 1 punto y respondería a rebote el equipo de la derecha. Se utilizarán 21 preguntas previamente seleccionadas. En caso de empate, se hará una pregunta a duelo sobre la DEFC. Se divide el repaso de preguntas y se acuerda establecer una hoja de cálculo con los grupos y las preguntas que responden para no repetirlos.

4) **Café solo o DEFC-cafeinado.**

En primer lugar se trata la forma de mejorar esta actividad con respecto a la anterior realizada, concluyendo tener una actitud informativa y resolver las dudas posibles que tengan los participantes sobre la DEFC, además de hacer publicidad del evento por redes sociales. Se llevará a cabo una guía resumen para saber qué temas son los fundamentales a tratar.

Se propone realizarlo a mediados de mayo, pero hay que tratar primero la compra de leche, café, etc. El agua se comprará para evitar perder tiempo yendo al baño a rellenar las botellas. Se propone también tratar este tema cuando se haya acabado el trivial, sobre la semana del 24 de abril. En esta posterior reunión se hablará de cómo hacer la guía resumen y la organización del evento.

5) **Día verde**

En cuanto a este tema, se habla de la fecha de realización, del presupuesto, que será de 25 euros por persona. Se establece la necesidad de una inscripción cerrada y un primer pago de la mitad para tener una estimación de la gente que iría realmente. A continuación se plantea hablar con la agencia de viajes para el autobús.

En cuanto a las fechas hay varias propuestas: el 26 de mayo o el 25 de junio; en esta última se haría día azul en vez de día verde.

Se procede a la votación donde se obtiene 5 votos a favor del día verde, ningún voto a favor del día azul y 3 abstenciones. Por tanto, queda concertado el día verde el 26 de mayo.

Posteriormente se plantea llamar a la empresa de la organización, de lo que se encargará Jesús.

Por último se realizará un formulario con objeto de tenerlo preparado antes de abrir el plazo de inscripción.

6) Asuntos de trámite y urgencia

Se comenta la necesidad de charlas informativas sobre las becas, concluyendo que es necesario llevarlas a cabo y se establece la coordinadora para tratar este tema con la persona que dará las charlas.

7) Ruegos y preguntas.

No procede.

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión a las 16:02 horas.

VºBº de LA COORDINADORA

Fé de EL SECRETARIO

Lucía Gutiérrez Rodríguez

Ana Mercedes Carreño Soto